## Les veillées

## Chaque soir nous faisions des veillées ; chaque soir elles étaient différentes.

Le premier soir nous avons fait les règles de vie en s'amusant. Nous étions par équipe. Antoine, l'animateur, nous donnait des photos indices que nous devions retrouver dans le chatelrêt et ensuite répondre à des questions.





Le deuxième soir, Antoine nous a proposé une initiation cirque. Nous avons essayé le diabolo, la corde à sauté, l'assiette chinoise, les boules de jonglage, le bâton du diable.

A la fin, Antoine nous a fait une démonstration avec des boules magiques.



La troisième veillée était un Kadox. C'est un jeu qui

ressemble au Morpion avec des épreuves. Pour débloquer sa case il fallait réussir les défis. Il y avait un jeu d'imitation d'animaux, un jeu



où il fallait éclater les ballons, un quizz musical et

une activité d'équilibre avec une balle que l'on devait se passer de pieds à pieds.



Le dernier soir, nous avons organisé une boum. Il y avait de la musique. Nous avons dansé, mangé des bonbons, bu du coca, ... Nous avons aussi fait une battle avec des collégiens.